

夢に向かってGO!! 5月号

風薫る五月

青葉が美しい季節となり、吹く風も心地よく感じられます。

始業式から約1か月経ちます。1つ学年が上がり、家庭科の学習など新しい教科の勉強も始まり、生き生きと一生懸命学習に取り組んでいたり、委員会などの活動に意欲をもって取り組んだりする様子が見られます。学年だよりのタイトル「夢に向かってGO!!」のとおり、学校のサプリーダーとして1年間を大切に過ごし、夢に向かって頑張っていこうという気持ちも見られます。

今年のゴールデンウィークは、登校日を挟んでの連休となります。ご家庭での過ごし方を工夫して、充実した休みをお過ごしください。また、4月の疲れが取れるよう、ゆっくり体を休ませてください。連休明けに、元気な子供たちと笑顔でまたスタートできることを楽しみにしています。



2 火 安全の集い(朝)	16 火 サツマイモ苗植え、給食停止(～6/2)、小教研 B部会定期総会、臨時特別5時間日課、6時間目なし 13:55 下校
3 水 憲法記念日	18 木 修学旅行 1日目(東京・鎌倉)
4 木 みどりの日	19 金 修学旅行 2日目(東京・鎌倉)
5 金 こどもの日	22 月 クラブ①、いじめゼロアンケート
9 火 小教研 A部会定期総会、臨時特別5時間日課、6時間目なし 13:55 下校	23 火 SC 来校日
10 水 校内研修、ノースマホ・ノーゲームデー	24 水 5年きらきら号
11 木 田植え、小中一貫地域学校園研修、特別日課5時間 6時間目なし、地域学校協議会会議	25 木 PTA 理事会、アルミ缶回収日
12 金 内科検診、KASA 会議 尿検査(一次検査)	26 金 ハッピースマイルタイム①
15 月 委員会②、田植え予備日 ハッピーな～ベ～週間	29 月 プール清掃(4～6年)、スクスクウィーク、ハッピーな～ベ～週間、尿検査(二次検査)
	30 火 児童総会
	31 水 校内研修、特別日課5時間
	※ 修学旅行の期間中、5年生が旗当番や登校班班長など学校活動を支えます。

5月の学習予定

国語	動物たちが教えてくれる海の中のくらし 漢字の成り立ち 知りたいことを聞き出そう (書)組み立て方(によう)	家庭	クッキングははじめの一步
社会	低い土地のくらし 国土の気候の特色	体育	鉄棒運動 マット運動
算数	体積 2つの量の変わり方 小数のかけ算	外国語	Hello, everyone. When is your birthday?
理科	植物の発芽と成長 メダカのたんじょう	総合	田んぼのまわりの生き物調査 世界に目を向けよう
音楽	和音や低音のはたらき	道徳	遠足の子どもたち オーストラリアで学んだこと これって「けんり」?これって「ぎむ」?

集金のお知らせ

5月の学校集金引き落とし日は5月8日です。(P会員 12,360円、弟妹 9,660円) 前日までに残高のご確認をお願いします。

お願いとお知らせ

1 田植え・サツマの苗植えについて

11日(木)に農園活動で田植えを行います。持ち物(汚れてよい服・短パン・バスタオルまたはタオル・記名したビニル袋・洗いやすいサンダル)の確認をよろしくお願いいたします。16日(火)はサツマイモの苗植えです。持ち物は(体育着・赤白帽・長靴・軍手・タオル・ビニル袋)です。よろしくお願いいたします。

2 健康診断の結果について

内科・歯科・耳鼻科等、順次健康診断を実施します。治療の案内が届きましたら、早めに治療を行ってください。

3 ノースマホ・ノーゲームデーについて

5月10日(水)は、宇都宮市の小中学校における「ノースマホ・ノーゲームデー」です。家庭内で、できるだけスマートフォンや携帯電話を使わない生活を送るよう、ご協力ください。

スマホやタブレットは、正しく使えば便利なものですが、使い方を間違ったり、きまりやマナーを守らなかったりするために、人を傷つけたり、トラブルの原因になったりすることも多くあります。使用させる場合は、保護者の責任でご家庭できちんときまりを作り、また、フィルタリングの設定をして使用させるようご協力をお願いします。

4 「いじめゼロ強調月間」について

5月は、全市一斉「いじめゼロ強調月間」です。本校でも道徳の授業において、いじめに関する内容について考えたり、いじめに関するアンケートを行ったりし、「いじめは絶対に許されない」という気持ちを育てていきたいと思えます。思いやりや規範意識を育てるために、ご家庭でもいじめ問題について話題にさせていただくなど、ご協力をお願いいたします。

5 持ち物の準備について

新年度が始まり、学習や生活のリズムやルールを確認しています。教科書や宿題、タブレットの充電など、忘れ物があると学習に取り組むのに困ってしまいます。また、2月には冒険活動教室もあり、自分の荷物をきちんと準備することが必要になります。徐々に忘れ物なく準備できるよう、見守りや声掛けをお願いいたします。

6 ハッピーな～ベ～週間について

学校では、一人一人の自己肯定感を高めるために、ハッピーな～ベ～号という掲示物に学級の仲間のよいところ、頑張っているところを書いて紹介し合う場を設けています。ハッピーな～ベ～週間は、友達のよさや頑張りをさらに積極的に見つけるための取組です。

Heart Communication 心の広場



4月17日～21日は、2年生と5年生のあいさつ運動がありました。今年度は、縦割り班の2年生と5年生がグループになって、あいさつ運動を盛り上げていました。学校をよりよくするために、自分にできることをしようとする心が育っています。